



«Los progres son una máquina de hacer pobres» P21

eldiarioalerta.com

Periodistas ratifican la veracidad de las noticias en la denuncia contra Gómez

Los directores de dos medios de comunicación comparecieron como testigos en los Juzgados de Plaza de Castilla, ratificando la veracidad de las informaciones que sirvieron de base para la denuncia contra la esposa de Pedro Sánchez | La denuncia de Manos Limpias contra Begoña Gómez se basa en presuntos delitos de tráfico de influencias y corrupción en los negocios P18



Lugar donde ocurrió el accidente ayer en Reinosa. / ALERTA

Muere una mujer arrollada por un Alvia

Una mujer perdió la vida ayer tras ser arrollada por un tren Alvia en el paso a nivel entre Reinosa y Matamorosa, en el municipio cántabro de Campoo de Enmedio. El suceso tuvo lugar alrededor de las 10:40 horas y provocó la interrupción de la circulación ferroviaria entre Santander y Palencia. P7

Tres turistas españoles asesinados en un ataque armado en Afganistán

Tres turistas españoles y un afgano murieron en un tiroteo en Bamiyán y hay otros cuatro heridos

Ayer, en la ciudad afgana de Bamiyán, se produjo un trágico tiroteo que resultó en la muerte de tres turistas españoles y un ciudadano afgano. Además, el incidente dejó a un cuarto español herido, junto con otros tres ciudadanos de nacionalidad aún

no identificada. La noticia fue confirmada por Abdul Mateen Qani, portavoz del ministerio del Interior de Afganistán, quien detalló que el tiroteo fue perpetrado por individuos armados no identificados. Qani informó que, además de los fallecidos,

el ataque dejó a otros tres afganos y cuatro extranjeros heridos. Hasta el momento, cuatro personas han sido detenidas en relación con este violento suceso. Según las primeras informaciones, el grupo de turistas se encontraba en un punto de control

en ruta hacia el aeropuerto cuando los agresores abrieron fuego. El presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, expresó su consternación a través de su cuenta de X, señalando que está «sobrecogido» por el trágico suceso. P26-27

ESPAÑA

La extrema izquierda plantea una ley para controlar a los medios

Podemos tiene previsto presentar en los próximos días una proposición de ley dirigida a regular los medios de comunicación. Esta iniciativa plantea una serie de medidas que abogan por un mayor control sobre los medios, argumentando la necesidad de combatir la desinformación. P16-17

180 años de la Guardia Civil: compromiso renovado con la sociedad

Cantabria se vistió ayer de solemnidad y reconocimiento para conmemorar el 180 aniversario de la fundación de la Guardia Civil, en un acto que combinó la mirada al pasado con la proyección hacia el futuro. P2-3

El Racing busca una nueva victoria en Huesca para mantener la racha P28-30

El ministro Albares no da una

Por Pilar Cernuda P14